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Aos vinte e quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, às quatorze horas e 1 
dezesseis minutos, na Sala de Reuniões (sala 104) do Centro Integrado de Pesquisa e Pós-Graduação 2 
da UFG/Regional Catalão, reuniram-se os membros da Câmara Regional de Pesquisa e Pós-Graduação 3 
da UFG/Regional Catalão, em caráter ordinário, sob a presidência do Assessor da Coordenação de 4 
Pesquisa e Pós-Graduação da Regional Catalão, Prof. Dr. José Júlio de Cerqueira Pituba. Na 5 
oportunidade, compareceram os seguintes Conselheiros: Idelvone Mendes Ferreira, representando a 6 
coordenação do Programa de Pós-Graduação (PPG) – Mestrado em Geografia; Luciana Borges, 7 
coordenadora do PPG – Mestrado em Estudos da Linguagem; Getúlio Nascente da Cunha, 8 
subcoordenador do PPG – Mestrado Profissional em História; Celso Vieira Abud, coordenador do PPG 9 
– Mestrado em Modelagem e Otimização; Vanessa Nunes Alves, coordenadora do PPG – Mestrado em 10 
Química; Wolney Honório Filho, coordenador do PPG – Mestrado em Educação; Jalles Franco Ribeiro 11 
da Cunha - subcoordenador do PPG – Mestrado em Ensino de Física;  José Waldo Martinez Espinosa, 12 
subcoordenador de Pesquisa da UAE de Engenharia; Paulo Eduardo Gonçalves de Assis, coordenador 13 
de Pesquisa da UAE de Física e Química; Rafael Ávila Rodrigues, coordenador de pesquisa da UAE 14 
de Geografia; João Batista Cardoso, coordenador da Unidade Acadêmica Especial de Letras e 15 
Linguística; Thiago Alves Queiroz, coordenador da Unidade Acadêmica Especial de Matemática e 16 
Tecnologia; Claúdia Tavares do Amaral, coordenadora da Unidade Acadêmica Especial de Educação e 17 
as conselheiras Lillian Jordânia Batista Franczak, coordenadora da Biblioteca Seccional da Regional 18 
Catalão e Maria José dos Santos, coordenadora do Departamento Editorial. Estava presente, com 19 
direito a voz, o Prof. Alexandre António Timbane, Professor Visitante/Pesquisador Estrangeiro (Edital 20 
Nº 55/2015 UFG) do PPG – Mestrado em Estudos da Linguagem/RC/UFG. Havendo quórum, o 21 
presidente iniciou a reunião, agradecendo a presença de todos e informando que a Profª Drª Maria 22 
Helena de Paula está no Fórum dos Pró-Reitores de Pós-Graduação e Pesquisa (FOPROP) em Manaus 23 
- AM. A  APCN -  Aplicativos de Propostas de Cursos Novos, do Curso de Engenharia de Produção, 24 
PPG - Mestrado em Engenharia da Produção foi aprovado e a proposta da criação do PPG - Mestrado 25 
em Engenharia Civil encontra-se em análise. O e-books do IV SPPGI/2016 - Seminário de Pesquisa, 26 
Pós-graduação e Inovação já foram fechados e enviados para a Editora para publicação. O Prof. 27 
Marcelo H. Stoppa, coordenador do CITT - Coordenação de Inovação, Transferência e Tecnologia 28 
informou que foram em formato de capítulos de livros nas coletâneas para agilizar a publicação dos 29 
trabalho/artigos do IV SPPGI/2016 foram 131 (cento e trinta e um) artigos apresentados, ficaram 75 30 
(setenta e cinco) na coletânea em 5 (cinco) volumes. Um volume de Educação com 9 (nove) capítulos 31 
e 2 (duas) sessões, um volume de Ciências Exatas e Biológicas com 14 (catorze) capítulos e 3 (três) 32 
sessões, um volume de Engenharias com 27 (vinte e sete) capítulos e 3 (três) sessões; um volume de 33 
História, cidades e redes políticas sociais com 14 (catorze) capítulos e 3 (três) sessões e Estudos da 34 
Linguagem com 11 (onze) capítulos e 2 (duas) sessões. Serão 5 (cinco) livros e até o momento 35 
aguardam o número do DOI Digital Object Identifier, ou seja, o identificador de objeto digital para 36 
documentos em redes de computadores, a intenção é fechar/finalizar tudo referente a publicação até o 37 
mês de Março/2017. Os recursos aprovados para o referido evento dos Editais da FAPEG e CAPES 38 
serão destinados uma verba para impressão dos livros e assim ter cópias das edições nos PPGs ou na 39 
Biblioteca Regional Catalão/UFG. O professor Marcelo H. Stoppa divulga que foi encerrada a 3ª 40 
Olimpíada de Empreendedorismo Universitário (OEU), as nossas equipes da Regional Catalão foram 41 
premiadas e duas categorias (Empreendedorismo em Negócios e Empreendedorismo Social) com 49 42 
(quarenta e nove) projetos inscritos sendo 70% negócios e 30% social. Na categoria Negócios ficou em 43 
terceiro lugar o Projeto da Cervejaria de alunos das Engenharias e Química e na categoria Social o 44 
Projeto Flores do Ipê ficou em segundo lugar que é atendimento a novos empreendedores/empresa de 45 
consultoria social. Com direito a voz, o Prof Dr Alexandre António Timbane, professor 46 
visitante/pesquisador estrangeiro, desde maio/2016, divulgou a necessidade de desenvolver uma 47 
atividade de extensão com outros professores e assim promover o I Seminário de Africanidades que 48 
contará com conferência, roda de conversas, momento de interação, apresentação, mesa-redonda que 49 
abrangerá todas as disciplinas e áreas da UFG. Inicialmente seria junto com a semana da Consciência 50 
Negra porém a FAPEG não aprovou a solicitação do recurso. E assim através de outra fonte de recurso 51 
conseguiu-se para os dias 06 e 07 de dezembro de 2016. Solicita aos conselheiros presentes que 52 
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repassem as informações aos demais docentes, discentes e interessados, haverá apresentação de 53 
trabalhos, alunos de origem africana, pesquisadores brasileiros para falar sobre africanidades, dança, 54 
exposição de modelos, um momento de aprendizagem e vejo o povo brasileiro como um momento de 55 
várias identidades, maiores detalhes no site da Coordenação de Pesquisa e Pós-graduação da Regional 56 
Catalão/UFG. O conselheiro Prof. Dr Thiago Alves de Queiroz relata sobre o IV BRISPE - Encontro 57 
Brasileiro de Integridade em Pesquisa, Ética na Ciência e em Publicações que ocorreu na Universidade 58 
Federal de Goiás, nos dias 18 e 19 de novembro de 2016, o evento contou com a participação de 59 
editores, autores da comunidade internacional com boas discussões sobre ética na pesquisa, utilização 60 
de dados de seres humanos, plágio e possibilidade de aluno ser excluído caso se detecte plágio. É uma 61 
questão para que os PPGs tomem cuidado com o plágio, exemplificaram com o caso de um japonês 62 
que falsificou dados e o professor sentiu-se culpado e suicidou-se. Após os informes o Prof. Dr José 63 
Júlio de Cerqueira Pituba coloca em questão as pautas deliberativas sendo a segunda e a terceira: 64 
Regulamentos dos Programas de Pós-graduação Stricto Sensu em andamento e Regulamentos dos 65 
Programas de Pós-graduação Stricto Sensu em proposta (APCNs submetidos). O Prof. Dr. José Julio 66 
de Cerqueira Pituba descreve como foi o trâmite dos processos, o acompanhamento e o relato dos 67 
pareceres com sugestões de mudanças. Os respectivos Coordenadores dos PPGs receberam os 68 
processos contendo as observações dos pareceres, atenderam as recomendações, assim coloco em 69 
votação, em bloco, os seguintes processos: 23070.010929/2016-79 - Adequação do Regulamento 70 
Específico do Programa de Pós-Graduação em Química à Resolução CEPEC 1403; 71 
23070.009141/201649 - Stricto Sensu: Criação de cursos ou Programa - Pós-graduação em Engenharia 72 
da Produção Nível Mestrado e 23070.009143/201692 - Stricto Sensu: Criação de cursos ou Programa - 73 
Pós-graduação em Engenharia da Civil Nível Mestrado, foram aprovados com uma (1) abstenção. Na 74 
sequência passou à apreciação do parecer do processo 23070.014293/201650 - Pessoal: Afastamento 75 
para pós-doutorado, Regional Catalão - UAE IBIOTEC, Prof. Dr. Anderson Luiz Ferreira. O 76 
presidente da reunião lê o parecer do conselheiro Prof. Dr João Batista Cardoso. Após a leitura, 77 
colocou em votação o parecer, o conselheiro Prof. Dr Idelvone Ferreira Mendes perguntou se a UAE 78 
IBIOTEC não havia colocado condicionante para o afastamento do referido professor, o presidente da 79 
reunião informa que não houve condicionante, assim o processo foi aprovado com unanimidade. O 80 
presidente da reunião agradece a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi 81 
encerrada às quinze horas e dezessete minutos e eu, Lilian Rosa Aires Carneiro, Secretária, lavrei a 82 
presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. 83 
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